



---

## Pressemitteilung

11.06.2017

---

### **Jubiläum: 10 Jahre Bundesjugendspiele an der Käthe-Paulus-Schule ++ Siegerehrung in neuer Kulisse**

Zum 10. Mal bereits fanden in diesem Jahr die Bundesjugendspiele der Käthe-Paulus-Schule statt. Passend zum Anlass, wenn auch nicht aus diesem Grund, kämpften die Schülerinnen und Schüler auf dem neu gestalteten Sportgelände der TGZ. Nachdem wie bereits gewohnt die Absprachen und Organisation im Vorfeld reibungslos abliefen, fanden sich alle Schülerinnen und Schüler zusammen mit ihren Riegenführerinnen und Riegenführern auf dem Gelände ein. Glücklicherweise war auch der Wettergott trotz der Kapriolen der letzten Wochen wohlgesonnen, und bescherte bestes Wettkampfwetter. „Doch ohne das Engagement unserer Eltern, die uns als Kampfrichter oder Riegenführer unterstützen, wären unsere Bundesjugendspiele in dieser Form nicht möglich. Ihnen gebührt besonderer Dank“; so die Schulsportleiterin Stefanie Hoffmann bei der Eröffnung. „Weiterhin ein herzliches Dankeschön an den Spender, der frisches Obst für alle organisiert hat“, so Frau Hoffmann weiter.

Noch nicht offiziell eingeweiht, bot die Bühne mit dem neuen Vorhang in der Aula der Käthe-Paulus-Schule einen passenden Rahmen für die Siegerehrung. Unter begeistertem Beifall der Schülerinnen und Schüler wurden die vom Schulelternbeirat gestifteten Medaillen für die Jahrgangssieger und Pokale für die Schulsieger verliehen. „Es ist schön, dass ihr euch mit euren Mitschülern über deren Leistungen freut und sie bejubelt. Das spiegelt auch die Fairness wider, mit der ihr schon am Tage der Wettkämpfe, trotz eigenem sportlichen Ehrgeiz, auch eure Klassenkameraden angefeuert habt. Hier ist die große Gemeinschaft als Schule und auch innerhalb der Klassen nicht nur sichtbar, sondern direkt spürbar“, freute sich die Schulsportleiterin Stefanie Hoffmann.

Als Jahrgangssieger strahlten: Isabel Prätzel und Tamir Bodensohn (Jg. 2010), Uli Stock (Jg. 2009), die Titelverteidiger Ronja Dietze und Philipp Winter (Jg. 2008), Titelverteidigerin Hanna Volm (Jg. 2007), Titelverteidiger Maurice Spahn (Jg. 2006).

„Für die Schulsieger wird die erreichte Punktzahl im Verhältnis zum Alter berechnet, so dass alle Jahrgänge die Chance auf diesen begehrten Titel haben“, erklärte die Schulsportleiterin. Platz 2 erreichte Ronja Dietze (3b) und Schulsiegerin ist Hanna Volm (4b). Bei den Jungen erreichte Platz 3 Joel Schüler (1b), Platz 2 Tamir Bodensohn (1b) und Schulsieger ist Uli Stock (1a).

Der ebenso vom Schulelternbeirat gestiftete und den Klassen heißerkämpfte Wanderpokal für die beste Klasse erhielt der Titelverteidiger Klasse 3a.